

Januar 2023

Jede Menge Arbeit so nebenbei

Unser ehrenamtliches Engagement hat eine lange Tradition – es gehört wie selbstverständlich zum Alltag dazu. Bereits Anfang der 70er-Jahre trat Günter Schwarz, als „Jungspund“, wie er selbst sagt, der IHK Stuttgart bei. Von 1989 bis 2004 saß er der IHK-Bezirkskammer Göppingen als Präsident vor. Die zig anderen Ehrenämter aufzuzählen, würde den Rahmen sprengen.

Das tut's bei Gabriele Schwarz auch. Sie ist mit Eintritt in die Firma 1995 in die Fußstapfen ihres Vaters getreten und mischt seitdem in vielen Gremien mit. Zum Beispiel bei den Wirtschaftsjunoren, für die sie 1999 und 2000 als Kreissprecherin tätig war – als erste Frau. „In der Zeit habe ich viel in Sachen Führung gelernt“, betont sie. Seit 2022 ist sie Vizepräsidentin der IHK-Bezirkskammer Göppingen. Die Prokuristin der Schwarz-Gruppe schätzt den vertraulichen Austausch auf Augenhöhe mit anderen Führungskräften. „Uns beschäftigen alle die gleichen Themen, zum Beispiel der Personalmangel und vor kurzem noch Corona. Da ist es wirklich hilfreich, Impulse zu bekommen“, erklärt Gabriele Schwarz. Rund 2 bis 3 Arbeitswochen pro Jahr investiert sie für das Ehrenamt bei der IHK.

Fast genauso viel Zeit nimmt sie sich für ihr Ehrenamt beim Verband Spedition und Logistik. Für den ist sie seit 1998 auf Landesebene (VSL) genauso wie auf Bundesebene (DSLVL) unterwegs und kümmert sich als Vorsitzende der Kommission für berufliche Bildung um ihr Herzensthema „Ausbildung“. Gerade aktuell: Die MOVE!-Kampagne des VSL. „Damit möchten wir junge Menschen für Berufe und Studiengänge in der Logistik begeistern“, erzählt Schwarz.

Foto 1: Präsidium der IHK-Göppingen,
Sven Maier, Edith Strassacker, Gabriele Schwarz
Foto: Giacinto Carlucci

Foto 2: Mitgliederversammlung des DSLVL Bundesverband Spedition und Logistik in Berlin 2022: Gabi Schwarz, 4. v.li. (ehrenamtlich beim DSLVL) verleiht mit Dr. Volker Wissing, 2. v.li. (Bundesverkehrsminister), Frank Huster, 5. v.li. (Geschäftsführer DSLVL) und Sebastian Reimann, 1. v.li. (Chefredakteur DVZ) den diesjährigen Nachwuchspreis. Foto: DSLVL